

PRESSEMITTEILUNG

Glasfaserausbau in Eschlkam: LEONET mit Infoabend und Vermarktung

Teisnach / Eschlkam, 29.11.2022 – Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET plant Eschlkam im Landkreis Cham mit Glasfaser zu versorgen. Darüber haben die Gemeinde und LEONET Einvernehmen erzielt. Am 6. Dezember ab 19 Uhr veranstaltet das Unternehmen im Gebäude des Tourismusbüros (Waldschmidtplatz 2) einen Informationsabend für alle interessierten Bürger: innen. Bürgermeister Florian Adam wird vor Ort sein und Grußworte sprechen.

Das Unternehmen beginnt bereits zum 1. Dezember mit der zweimonatigen Vorvermarktung. Dabei informieren und beraten LEONET-Mitarbeiter: innen persönlich an der jeweiligen Wohnadresse.

Insgesamt könnten 414 Haushalte und 45 Gewerbetreibende in der 3.400-Einwohner: innen-Kommune gigabitfähiges Internet in Teilen des Kernortes und im Kirchdorf Stachesried erhalten. 1.000 Mbit/s im Download sollen künftig als Standard möglich sein – auf Wunsch auch mehr. Der Baubeginn für ist für Mitte 2023 geplant. Das Netz wird auch anderen Anbietern offenstehen.

„Wir wollen unseren Beitrag leisten, dass jedes Haus in Eschlkam möglichst bald gigabitfähig für die Zukunft gerüstet ist“, sagt Martin Naber, Vorstand der LEONET, zu den eigenwirtschaftlichen Plänen. Die öffentliche Hand schießt keine Subventionen zu.

Der Hausanschluss ist für Eigentümer: innen gratis, die mit LEONET einen Telefonie- und Internetvertrag unterzeichnen. Die ausschließliche Ausstattung der Immobilie mit einem zukunftsfähigen Glasfaser-Anschluss kostet 499 Euro; später fällt der Standardpreis von 1.499 Euro an.

Die Kommune unterstützt die Pläne. Auf dem Infoabend der LEONET am Dienstag, dem 6. Dezember, ab 19 Uhr im 1. Stock oberhalb des Tourismusbüros (Waldschmidtplatz 2), wird Bürgermeister Adam die einleitenden Worte sprechen. Ein Brief von ihm ist bereits an alle betroffenen Haushalte verschickt worden.

Neben den Beratungsgesprächen zuhause informieren LEONET-Mitarbeiter: innen ab 12. Dezember an Werktagen jeweils montags von 9 bis 16.30 Uhr im Tourismusbüro, Waldschmidtplatz 2. Außerdem steht ab 6. Dezember zwei Wochen das Infomobil der LEONET vor dem Edeka Kreuziger im Gewerbegebiet 28. Es ist werktags von 10-18.30 Uhr und an den Samstagen von 10-16 Uhr besetzt.



Weitere Infos: www.leonet.de/eschkam

Weitere Beratung: ausbau@leonet.de oder: 0800 8045 845 



Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit über 13 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter: innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund: innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch 190 Kommunen in 20 Landkreisen. Die Netze könnten über 70.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET AG
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
Mobil: +49 151 1881 5355